

三郷流山橋有料道路が開通

国交相時代 市長らの要望受け止め事業化

埼玉県三郷市と千葉県流山市を結ぶ三郷流山橋有料道路(延長約2.4km)が、2023年11月26日に開通しました。

三郷流山橋有料道路は埼玉、千葉、茨城3県のつくばエクスプレス沿線市街地をつなぐ都市軸道路の一部を構成しており、三郷市～流山市間のアクセスの利便性を高めるとともに、周辺



開通式典の様子(後列真ん中に石井啓一)



道路の慢性的な渋滞を緩和する役割を果たしています。

石井は国土交通相時代の2018年、三郷市長らからの有料道路の整備に関する強い要望を受け止め、事業化の決定に尽力。早期供用へとつながりました。

開通式への参加後、石井は「地域の活性化に向け、有料道路に接続する都市軸道路をさらに草加市へと西に延長し、東埼玉道路と結ぶ構想の具体化にも全力で取り組みます」と決意を新たにしています。

中川・綾瀬川の治水対策を強化

2023年6月の草加市大雨被害で石井がスピード対応



草加市の大雨被害地域に

2023年6月、草加市を襲った大雨被害で石井は現地にすぐに駆け付け、被災者の窮状を掌握。8月には草加、八潮、三郷の3市の排水機場や堤防建設予定地を視察するなど、治水対策の強化を関係機関に強く働き掛けてきました。

八潮排水機場の能力強化・放水路の新設 緊急プロジェクト策定へ

こうしたスピード感ある対応の結果、国土交通省・関東地方整備局は、9月に「中川・綾瀬川緊急流域治水プロジェクト」の策定に向けた検討を始め、11月には「中間とりまとめ」を公表しました。

これには、草加市、八潮市、三郷市などの地域を、浸水被害から守るために、既存の八潮排水機場の能力増強に加え、中川の水を江戸川へと流すための新たな放水路の整備を検討することなどが盛り込まれました。

年度内を目指してプロジェクトが策定されます。



中川・綾瀬川 河川整備計画図
(国土交通省関東地方整備局)

現場第一主義!

いし い けい いち

石井啓一はこれからも 地域をまわり、皆さんの声を 聴いてまいります。



祭りで市民と談笑



青年局街頭アンケートにて



街頭演説の聴衆と握手



祭りでご挨拶



排水機場を視察

ISHII KEIICHI
Photo topics



地域の清掃活動に参加



地元企業を訪問して業務内容を伺う



地域の資料館を視察

SOKA MISATO
YASHIO

私も応援します

石井啓一を励ます会

入会申し込みはこちらから▶▶▶



公式ウェブサイト



LINEアカウント



石井啓一チャンネル



X(旧ツイッター)



石井啓一 検索 <https://www.k1-ishii.com>